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沖 縄 の 風  を  伊 東  に ! 
 

 

◆参議院議員、伊波洋一さんが沖縄の風を伊東に運びます。5 月 27 日(土)、  

午後 2時から「ひぐらし会館」で講演していただくことになりました。 

伊波さんは宜野湾市長時代に普天間基地の無条件返還を政府とアメリカに

度々要求しました。昨年 7月に、辺野古基地建設反対をかかげ参議院選に出馬、

現職大臣を破って見事当選しました。現在、会派「沖縄の風」の幹事長を務め

ています。講演では、辺野古基地建設をめぐる現地の情勢と、これからの闘い

の展望を語ります。また、憲法施行 70年にあたり、沖縄の闘いが憲法を擁護す

る運動にとってどんな意味を持っているかを語って頂けるものと思います。 

                   

講演会の要綱                                                                

【1】日 時…5 月 27 日(土)、開場：13:30  開演：14:00 

【2】会 場…「ひぐらし会館」大ホール(☎38-1511) 

【3】講 演…①講演者…伊波洋一氏 (参議院議員) 

➁演 題…「沖縄の風を全国に―辺野古・高江と憲法―」 

【4】目 的…①日本国憲法から沖縄の現実はどう見 

えるか沖縄の今は日本国憲法に何を問いかけ

ているかを、講演を通して学ぶ。 

➁沖縄の基地反対闘争の現在とこれから  を

見据えて、沖縄の運動との連帯と支援のあり方

をともに考える。 

【5】参加料…500 円/人  

【6】主催…「平和と人権」市民ネットワーク@伊東 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1486363930/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL29raS5pc21jZG4uanAvbXdpbWdzLzIvZi8zMzBtL2ltZ18yZjg0MjBkNzlhMTNiOGU3OGNjN2JiZjg5NTRhNTEzNTI0NjA1LmpwZw--/RS=^ADBDt1U92eTldvTtWugN.6plK_ex20-;_ylt=A2RivcKZy5ZYm18AHwKU3uV7
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◆右の伊豆新聞の記事によると、任期満

了に伴う伊東市の市長選は 5 月 14 日に

告示、21 日投票と決まりました。3 期目

を終えた佃現市長が 4 選を目指すのか？

対立候補は出るのか？水面下では出馬に

向けた動きが活発化しているようです。

相手陣営の動きを見ながら、出馬表明の

時期をうかがっている模様です。 

誰が出るにしろ、また市長になるにし

ろ、伊東市は課題が山積しています。観

光振興策、人口減対策、高齢者福祉問題、

等々。他方、伊東市の一人当たりの平均

所得は県内の全市のなかで最低。    

生活保護受給率は全市町村のなかで最

高。伊東市が直面している経済的・財政

的困難は深刻です。しかし、何より伊東

市政が問われるのは、市政の不透明さで

はないでしょうか。一体どんな議論を経

て新施設の建設が決まったのか、市民の

要望や意見はどう生かされたのか。市民

病院をはじめとする公共サービスの質

についても不満の声が聞かれます。市政

と市民とのパイプが目詰まりを起こし

ているのではないでしょうか。「市民ネ

ット」賛同者のお一人、望月 暁(さとる)

さんはこう述べています。

右上へ  望月 暁さんの声   

 

私は当市に来て 10 年になりますが、人口は約 5,000 人、毎月 100 人ペースで減少しています。自

然、歴史、文化、と当地へ移住する魅力があるのに…?  

  何が悪いか、何が足りないか。市政も市民も本気になって考えているのでしょうか？海、山、森、湖、

花、歴史、何でもあるのに、そのどれもが生かされていない。政治・行政・市民、大人も子どもも全て

バラバラ感が充満しています。「市民ネットワーク」に参加している人たちの思いは、ひたすらに良い

街を望んでいる善良な人たちです。    

                  何ができるか 

 

☆「市民ネットワーク」が市長選の候補者の一方を支援し、投票の呼びかけをすることはありません。選

挙に関する情報を伝え参考資料を提供するだけです。その目的で、事務局では、候補者に「公開質問」を

発することを計画しました。候補者がどんな識見を持っているか？伊東市政に対する抱負は？伊東市の

現状をどう考えるか？…こういった質問を候補者に提出し、得られた回答を公開しよう、というもので

す。仮に回答が得られなくとも、そのことが候補者を判断する一つの材料になります。出来れば、市内の

他の市民団体と共同して統一質問書を作りたいと考えています。 

                  質問をお寄せください 

 

★皆さん、質問事項をお寄せください。具体的な事項について所見を質すのが良いと思います。「浜岡原

発再稼働の是非をお答えください」のような。寄せられた質問を事務局で取捨選択して質問書を作りま

す。氏名を明記して、メールまたは郵便で事務局の三好康昭までお送りください。 

・アドレス：miyog341g3@amber.plala.or.jp ・住所：〒414-0044 伊東市川奈 1365-7、三好康昭 宛  

・締切日：3月 15日を目途に送ってください。 

伊東市・市長選は 5 月 21 日に投票

mailto:miyog341g3@amber.plala.or.jp
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              新電力の学習会に参加して 

                                原田栄 (函南ミツバチの会) 

函南の「原発なくそうミツバチの会」では２月４日 “電気を選んで社会を変える！どうする？電力小

売自由化時代の選択”という学習会を行いました。講師として、国際環境 NGO、FOE JAPAN パワ

ーシフトキャンペーン事務局の吉田明子さんに来ていただきました。 

昨年４月より電力小売自由化となったもののどんな会社がどんな電力を作ってい

るのか？またどんな手続きで電力会社を選択できるのか？具体的な情報がなかな

か得られない中で計画し４５名の方が参加してくださいました。講演内容は福島原

発事故後の「電力システム改革」と「エネルギー政策」、特に東電が責任を取らな

いまま国民に負担させる「過去分」の送電の託送料金の上乗せ等の内容が国会にか

けられることなく閣議決定され進められている等の話がされました。そして電力会社選択のため、現在

360 社以上の登録小売電気事業者が出てきているが、どういった基準で判断していったらよいかという

具体的な話がされました。大切なのは自然エネルギーの電力会社を選択し応援していくことです。具体

的な会社の説明もされましたが、電力会社を選択したらどうやって切り替えるかです。それは簡単とい

うことでした。新しく決めた電力会社に申し込みをする。その時必要なのは、 

・現在の東電の請求書（地点番号、お客様番号）、・支払い口座番号。  

そうすれば新電力会社が東電に連絡し手続きを行ってくれるとのことでした。ただ残念なことに個人家

庭からの買電はまだ新電力会社では行っていないとのことでした。詳しい情報は パワーシフトで検索 

http://power-shift.org/  tel 03 6909 5983 fax 03 6909 5986 

             2月の「19日行動」       

◆一昨年 9月 19日の「戦争法」強行採決に抗議して、翌月から毎月 19日に伊東市観光会館前で有志が

集ってスタンディング・アピールを行っています。今月も、寒いなか、20名を越える人たちが参加。田

中秀幸さんの音頭でコール。「戦争法は廃止させよう」「辺野古新基地作らせない」……。コールの後は

スピーチ。辺野古座り込み体験を報告する人、戦争の愚かしさと悲惨さを訴える人、原発避難者に対す

る冷酷な仕打ちを糾弾する人など、口々に安倍強権政治への怒りを声にしました。最後は田中さんの元

気の良い歌とコールで 35分間の行動を終えました。初めて参加する人、初めてマイクを持つ人もいま

した。来月も同じ場所で同じ時間(14時から)に行

います。一緒に声をあげましょう。(文責 三好) 

【北野幸雄さんの感想】 

デモ参加者が車に手を振る行動は辺野古で学びま

した。キャンプシュワブ前では５割以上の車が手

を振り返してくれて驚きました。そのスタイルは様々で、トラックのドライバーはハンドルに手を置いた

ままで手先だけを振ってくれました。とても交流を感じました。今回は３、４台の車が（子供さんもいれ

て）返事してくれました。中には窓を開けて声援（？）をしてくれた方々もいました。より多くのデモ参

加者が車に手を振って賛同を呼び掛けるともっと交流感、訴える力が出るのではと思います。 

 

http://power-shift.org/
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         アンケートの自由記述―私記―の紹介、その 2 

安部川てつ子さん－子どもたちを放射能から守る伊豆の会－ 

〔今年、私が取り組みたいこと〕 

・今年も子どもたちに平和な未来を引き継ぐために活動していきます。 

  ・沖縄の問題も気になり活動したいのですが、原発関係の動きがかなり多くあるため私は原発を主に

活動していきます。 

     そして各地で地震が多発している昨今、原発立地県内にある伊東市に原子力防災に対する知識を福

島から学んで欲しく働きかけていきたいと思っています。 

    伊東市を再生可能エネルギーによる地域活性化を目指し勉強会をスタートさせたい。 

 

                      

川合まゆみさん 

〔今年も手を繋ぎあって〕 

 学習支援、私的には孫育て支援に追われる毎日です。どの子も良い環境の中で育

っていけば必ず賢く伸びていく、夢と希望をもって社会に羽ばたいていけるもの

と信じています。子どもたちの貧困は親の貧困でもあります。家庭の経済状態が子どもの学力と比例

し、子どもたちの中で格差が広がり、深刻な問題となっている現在、今の政治を根本から変えていかな

いと解決できないと強く思っています。沖縄、原発、TPP、年金カットなどの問題も共通しています。

同じ思いを持つ市民の方々と今年も手を繋ぎあっていきたいと思っています。 

 

 

輿水芳武さん 

〔市民の気持ちを大切に！徹底して市民の立場で〕 

 「市民ネットワーク」が結成されたとき、素直に入ることが出来ました。あまりにも

「ひどい」アベノミクスのやり方、自公と安倍そして「日本会議」の方向を国民に強引に押し付けるた

めマスコミを配下に置く。言うことを聞かないマスコミに圧力をかけ幹部の首もすげ替える。日本政

治の中で、誰もやらなかったあくどいやり方でした。この大きな力と闘うには大きな多数の市民を味

方につけなければ勝てません。大きな力を作っていく市民連合、お互いが何でも言える、そんな「市民

ネットワーク」にしたいものです。 

 

 

                 事務局からのお知らせ 

 

 1、「伊波洋一講演会」の実行委員を募集しています。講演会の運営や実務に携わっていただきます。3月

10日((金)14:00から市職労連(市役所 8階)の部屋で、実行委員会を開きます。 

2、アンケートの回答(記述者)を別紙(OR添付ファイル)でお送りしました。ご覧ください。 

3、現在の「市民ネット」賛同者はちょうど 100名です。お近くの方に賛同を呼び掛けてください。 


